

Ontinyent contará con un laboratorio de Anatomía y otro de Biomecánica - Levante - 10/08/2016

Ontinyent contará con un laboratorio de Anatomía y otro de Biomecánica

► El Campus Universitario de la capital de la Vall d'Albaida mejora la dotación del grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte



Imagen del Campus Universitari d'Ontinyent, en el arranque del curso pasado.

LEVANTE-EMV ONTINYENT

■ El nuevo edificio del Campus de Ontinyent mejorará su dotación en breve al iniciarse las obras de acondicionamiento de la planta que aún estaba vacía, de 915 metros cuadrados, y que será utilizada para ubicar dos laboratorios de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte y vestuarios. Las obras empiezan a finales de agosto o principios de septiembre y durarán alrededor de cuatro meses, por lo cual se prevé que estén a totalmente a punto durante el próximo curso académico, in-

formaron ayer fuentes de la Fundación Universitaria.

Desde la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte han explicado que uno de los laboratorios será para Anatomía y Fisiología, y el otro de Biomecánica y Rendimiento Deportivo. Son laboratorios dedicados a asignaturas de la carrera que hacen valoraciones funcionales, pruebas de esfuerzo o de control anatómico y fisiológico del deportista, explican las mismas fuentes. En dichos espacios se podrá hacer por ejemplo investigación y análisis del movi-

Las obras comienzan a finales de mes y tendrán una duración de cuatro meses, por lo que pueden estar listas este curso

miento, contando con maquinaria específica como cintas de correr especiales, plataformas de fuerza, cámaras de análisis del movimiento, así como también

pesas y máquinas más convencionales pero preparadas para realizar análisis y estudios de aspectos como la tensión de las fuerzas.

De este modo, el alumnado de Ontinyent tendrá a su alcance la misma maquinaria que los estudiantes de Valencia: equipos de última generación que podrán utilizar desde el primer curso de la carrera. Además, los alumnos de Magisterio que tienen asignaturas de Expresión Corporal y Juegos Infantiles también harán uso de estas instalaciones, que incluyen igualmente la habilitación de unos vestuarios para cambiarse.

Estas obras forman parte del acuerdo firmado el pasado mes de febrero por Jorge Rodríguez como presidente de la Diputación de Valencia; la primer teniente de alcalde de Ontinyent, Rebeca Torró, y el rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, mediante el cual las tres entidades invierten este año algo más de un millón de euros en infraestructuras deportivas y universitarias en la ciudad, recordaron ayer.

Gran demanda universitaria

Este diario informaba días atrás que el Campus Universitari d'Ontinyent El Campus Universitario de Ontinyent no sólo ha cubierto el 100% de la oferta de las plazas de matriculación para el próximo curso, sino que ha registrado un aumento exponencial de la demanda: hasta 817 estudiantes optaban en las 160 plazas que se ofrecían en las titulaciones de Administración y Dirección de Empresas (60), Maestro de Educación Infantil (50) y Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (50) para el curso 2016/2017, quedando 657 personas en lista de espera. De este modo, la demanda es cinco veces superior a la oferta, «unos buenos resultados que también son extensibles al alumnado de Unisocietat y Unisocietat Plus, las ofertas formativas para mayores que presta la Universitat de València en Ontinyent, con inscripción abiertas hasta el 12 de septiembre.